ぬまっこ号外

令和 6 年 6 月 7 日 発行者 校長 三浦 了二

すまいる園(年長さん)との交流

6月4日に、4年生がすまいる園の年長さんとの交流活動を行いました。昨年度より再開した交流活動ですが、今年の4年生も、年長さんに「楽しんでもらおう」「小学校入学を楽しみにしてもらおう」という気持ちで接していました。

活動は、ドッジビーやしっぽとり、だるまさんがあそんだ、そして、絵しりとりの4つのコーナーで活動を行いました。4年生は、それぞれのコーナーを専門で担当し、園児にも分かるようにルールを説明したり、実際の活動では、優しく声を掛けたりしながら活動していました。

すまいる園の年長さんも、はじめは緊張していましたが、終わり頃には笑顔で活動することができてよかったと思います。また、4年生の児童にとっても、高学年に向けて、自分たちが果たすべき役割を自覚し、責任をもって活動するよい機会となりました。







ご家庭の協力に感謝!!



廊下を歩いていると、各教室の前には様々な掲示物が掲示されています。6年生の教室前廊下には、 家庭科の宿題である、家庭での「野菜いため」作りの振り返りシートが掲示されています。そのシート を見ると、子どもたち一人一人が、家庭科での学びを生かして苦労しながらも楽しくおいしい「野菜い ため」を作った様子が伝わってきます。加えて、保護者の皆様からの温かいコメントがとても嬉しく思 いました。お子さんの頑張りを賞賛し、励まし意欲を引き出すようなコメントばかりで素晴らしいと思

このほかにも、毎月取り組んでいる、「家読」では、本の感想や、親子で読書に親しんだ感想などを 寄せていただいています。限られた数にはなりますが、図書便りでも紹介させていただいています。 保護者の皆様には、学校の教育活動への御理解と御協力に心より感謝申し上げます。